

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Annonciation (texte du Coran)

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1963, tome 61, p. 53

© Abbaye de Saint-Maurice 2013

Annonciation

Célèbre Marie dans le Coran *.
Célèbre le jour où elle quitta sa famille
et se dirigea vers l'Orient.

Elle se couvrit d'un voile en secret.
Nous lui envoyâmes Gabriel, notre esprit,
sous la forme d'un homme.

Le Miséricordieux est mon refuge !
se mit à crier Marie ;
si donc tu le crains...

Je suis l'Envoyé de ton Dieu,
lui répondit l'ange ;
je viens t'annoncer un fils béni.

D'où me viendra cet enfant ?
répondit la vierge.
Nul mortel ne s'est approché de moi
et le péché m'est inconnu.

Il en sera ainsi, répliqua l'ange.
La parole du Très-Haut en est le garant.
Ce miracle lui est facile.
Ton enfant sera le prodige
et le bonheur de tout l'univers.
Tel est l'ordre d'En-haut.

Le Coran
Arabie, VII^e siècle

* Il est intéressant de découvrir dans le Livre saint des musulmans cette belle page en l'honneur de Marie, Mère du Sauveur qui réjouit l'univers.